Kleebach-Schule

Förderschule mit dem Förderschwerpunkt Geistige Entwicklung der Städteregion Aachen



Aachen, 10.03.2021

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

erfreulicherweise können wir berichten, dass die Kleebach-Schule seit Februar von zwei neuen Sonderpädagoginnen unterstützt wird. Zusätzlich kommen ab dem 1. Mai drei weitere Sonderpädagoginnen und eine Kollegin aus der Elternzeit zurück.

Wir begrüßen alle recht herzlich!

Ebenso erfreulich ist, dass wir die Kleebach-Schule ab dem **15. März** für <u>alle</u> Jahrgangsstufen öffnen dürfen. Der Wechsel aus Präsenz- und Distanzunterricht wird dabei fortgeführt.

Die SchülerInnen werden in zwei Gruppen aufgeteilt (Gruppe A und Gruppe B):

Die Gruppe A wird im Präsenzunterricht Montag und Mittwoch beschult. Die Gruppe B wird im Präsenzunterricht Dienstag und Donnerstag beschult.

Die KlassenlehrerInnen rufen Sie in den nächsten Tagen an und informieren Sie über die Gruppeneinteilung.

Eine **Notbetreuung** wird weiterhin von Montag bis Freitag angeboten. Das Anmeldeformular dazu finden Sie auf unserer Homepage.

Eine Mittagsverpflegung durch den Caterer wird es vorerst nicht geben. Bitte geben Sie Ihrem Kind Lunchpakete (inklusive Getränke) sowohl für das Frühstück als auch für das Mittagessen mit!

Die Voraussetzung für den Bustransport ist das Tragen von medizinischen Masken (OP-Maske) bzw. FFP2 Masken. Faceshields werden im Bus und derzeitig auch in der Schule nicht akzeptiert.

Wir freuen uns schon sehr drauf, wieder alle SchülerInnen an der Kleebach-Schule begrüßen zu dürfen!

Mit freundlichen Grüßen

gez. Kathi Meiß-Schemmel